

L'Éden de Satan N° 166
La souveraineté de Dieu 3^e partie
La volonté humaine 2^e partie
Le 5 mai 2024
Brian Kocourek, Pasteur

Donc, ce matin, nous allons examiner le N° 166 dans la série La souveraineté de Dieu. Et nous examinerons de nouveau La volonté humaine, c'est la deuxième partie.

Et ainsi, nous lirons simplement le premier verset de **Mathieu 4**. Ensuite, nous prions.

Dans **Matthieu 4 :1**, nous lisons : « *Alors Jésus fut conduit par l'Esprit dans le désert pour être tenté par le diable.* ».

Inclinons simplement la tête dans la prière. Cher Père miséricordieux, nous savons que les tentations du diable sont très apparentes en cette heure. Il semble, Seigneur, que c'est le cas, à chaque fois que quelqu'un vient au message, Seigneur, il y a toujours des distractions. Il y a toujours un démon qui essaie de les placer sous un faux ministère et sous un ministère qui pointera du doigt un homme ou qui n'aura aucune compréhension du message et qui essaiera de le distraire de cette façon.

Mais finalement, Seigneur, nous savons, à cause de notre prédestination, que Tu nous révéles la lumière. Et alors nous suivons la lumière. Et bien sûr, la Bible dit : « L'homme médite sa voie, mais le Seigneur dirigera ses pas. » Et nous sommes tellement reconnaissants parce que nous savons que toutes choses concourent à notre bien.

Alors, Père, sois avec nous aujourd'hui alors que nous étudions la volonté humaine. Et nous réalisons, Seigneur, dans notre étude, que notre volonté humaine ne signifie absolument rien. Mais si nous l'abandonnons à Dieu, alors nous avons la volonté de Dieu. Parce qu'Il a dit : Mes pensées ne sont pas vos pensées, ni Mes voies, vos voies.

Et ainsi nous nous rendons compte que nous ne voulons pas nos pensées, nous voulons Ses pensées. Et donc, si nous avons Ses pensées, alors toutes choses concourront à notre bien. Au Nom de Jésus-Christ, nous prions. Amen.

Vous pouvez vous asseoir.

J'ai l'impression que je pourrais probablement arrêter après cette prière. Mais peu importe. Très bien.

Mais nous voyons dans **Marc 1 :12-13** qu'il nous est dit : « *Et aussitôt l'Esprit le poussa dans le désert. Et il fut là dans le désert quarante jours, tenté par Satan ;* »

Tout comme nous. D'accord, vous pouvez avoir des circonstances où vous allez d'un endroit à un autre essayant de chercher une église qui a la vérité. Et c'est exactement ce que l'Esprit de Dieu a fait avec Jésus. Il L'a conduit dans le désert et Il est resté là dans le désert pendant 40 jours. Et bien sûr, Il a été tenté par Satan.

Il est tout à fait impossible d'harmoniser ces deux affirmations par la conception arminienne (légaliste) de la volonté humaine. Mais en réalité, il n'y a pas de difficulté.

Et il est également difficile de comprendre ces Écritures si nous les examinons avec une théologie unitaire, car comment Dieu peut-il être tenté, si ce n'est Son Fils ? Vous voyez, c'est ce que nous devons comprendre.

Au commencement, il y avait Dieu, un point, un trait. Rien d'autre que Dieu, puis de Dieu est sorti le Logos, le Fils de Dieu. Or, Dieu avait une expression pour Lui-même, n'est-ce pas ? Eh bien, alors ce Logos que nous voyons, cette lumière sacrée qui est sortie de Dieu, ce halo que nous voyons au verset 26. Dieu nous a créés de la même manière, mais maintenant Il nous a créés d'une manière telle que, lorsqu'Il nous a fait chair, nous pouvions être tentés et mis à l'épreuve. Pourquoi ?

Dieu voulait prouver Sa Parole. D'accord, alors remarquez que même le Fils de Dieu a été tenté. Or, vous ne pouvez pas tenter Dieu. Il n'y a pas moyen de tenter Dieu. Dieu sait tout. D'accord ? Il ne se laissera pas tenter. Il sait exactement ce que vous pensez avant que vous ne le pensiez. Je veux dire, Il connaît toutes les ruses du diable. Il ne tombe pas dans le panneau. Mais Dieu a permis que même Son Fils soit mis à l'épreuve et tenté, mais Il savait qu'Il gagnerait.

Il est tout à fait impossible, comme je l'ai dit, d'harmoniser ces deux affirmations par la conception arminienne, qui est la conception légaliste de la volonté. Mais en réalité, il n'y a pas de difficulté.

Le fait que Christ ait été « *poussé* » implique que c'était motivé par une force ou une puissante impulsion, telle qu'elle ne pouvait être combattue ou refusée ; Le fait qu'il ait été « *conduit* » dénote sa liberté de le faire.

En mettant les deux termes ensemble, nous apprenons que la « conduite » était très puissante en elle-même. Ainsi, il y a la liberté de la volonté de l'homme et l'efficacité victorieuse de la grâce de Dieu réunies ensemble ;

C'est comme il est dit. Et ceux qui L'ont reçu, à eux, Il a donné le pouvoir de devenir des fils de Dieu. Or vous avez toujours été un fils de Dieu.

Mais voyez-vous, vous avez le pouvoir. Le mot grec est exousia. Ce n'est pas la puissance (Dunamis), le mot qui signifie que vous avez la capacité ou que vous avez la reconnaissance mentale pour devenir ce que vous êtes. D'accord, donc Dieu nous a donné cette capacité.

Eh bien, très honnêtement, lorsque vous mettez les deux termes ensemble, nous apprenons que la « conduite » était très puissante en soi. Il y a donc la liberté de la volonté de l'homme et l'efficacité victorieuse de la grâce de Dieu réunies ensemble : et c'est la capacité, qu'Il vous a donnée, de devenir ce que vous êtes.

Comme nous l'avons déjà cité dans le dernier sermon : « **Proverbes 16 :9** *Le cœur de l'homme imagine sa voie* (c'est sa route, ou on peut dire le cours de sa Vie), *mais le Seigneur dirige ses pas.* »

Ainsi, voyez-vous, c'est vous qui êtes conduits dans le désert. C'est d'être conduit dans le message.

Un pécheur peut être « attiré » et pourtant « venir » à Christ (le fait d'« l'attirait ») lui présente la motivation irrésistible, le fait de « venir » signifie la réaction de sa volonté alors que Christ a été « poussé » et « conduit » par l'Esprit dans le désert.

Nous ne sommes donc pas des moutons muets qui, si Dieu nous attire, nous venons automatiquement, comme des zombies. Non, nous sentons cet attrait et quelque chose en nous veut lui céder. Nous savons que c'est juste.

La philosophie humaine insiste sur le fait que c'est la volonté qui gouverne l'homme, mais la Parole de Dieu enseigne que c'est le cœur qui est le centre dominant de notre être. De nombreux passages de la Bible pourraient être cités en appui à cette affirmation. Mais j'aime mieux la façon dont frère Branham l'a dit...

La puissance de transformation 31.10.65 Matin P :131 *Ce petit intérieur de l'intérieur, c'est là où vous commencez, c'est votre âme ; Alors, vous venez de là, vous êtes un esprit ; et puis vous devenez un être vivant.*

Or, l'être vivant a cinq sens à contacter ; le second a cinq sens. C'est le corps extérieur ; voir, goûter, sentir, l'odorat et l'ouïe. Le corps intérieur a l'amour et la conscience, et ainsi de suite : cinq sens.

Mais l'intérieur de l'intérieur, la tour de contrôle, c'est soit Dieu, soit Satan. Et vous pouvez imiter n'importe laquelle de ces choses que vous pouvez contacter, comme le chrétien ; ou vous pourriez chasser les démons, comme un chrétien.

Mais la tour de contrôle intérieure, le commencement, [si] l'origine n'est pas de Dieu, elle ne retournera jamais à Dieu. Vous le comprenez ? Judas n'a-t-il pas chassé les démons ?

Caïphe, celui qui l'a condamné et mis à mort, n'a-t-il pas même prophétisé ? Mais il ne pouvait pas s'en tenir à la Parole. Voyez ? C'est juste.

Or, j'ai rencontré plus de 3500 prédicateurs à qui j'ai enseigné la doctrine. Et je dirais qu'une poignée, 30 à 40, l'ont vraiment compris et ont continué à progresser. Mais, j'ai vu de vieilles vidéos de certains de ces gars en train de prêcher, et ils étaient phénoménaux. Je veux dire, ils soutenaient frère Branham. Ils semblaient bien comprendre.

Mais plus tard, ils sont entrés dans l'argent, ils se sont mis à chercher l'argent. Et, par la suite, ils ont condamné frère Branham, le traitant de faux et de tout le reste. Cela montre donc que même si un homme choisit sa voie, le Seigneur dirigera ses pas. Vous voyez, si vous n'êtes pas appelé, vous n'êtes pas choisi.

Ainsi, les Écritures dans **Proverbes 4 :23** nous avertissent : « *Garde ton cœur avec beaucoup d'empressement, car de lui sont les issues de la vie.* ».

Dans **Marc 7 :21**, notre Seigneur fait remonter ces actes pécheurs à leur source et déclare que leur source est le « cœur » (ou votre tour de contrôle, votre âme) et non la volonté !

« *Car du dedans, du cœur des hommes, (la tour de contrôle) sortent les mauvaises pensées, les adultères, les fornications, les meurtres, » etc.*

De plus, dans **Matthieu 15 :8**, nous lisons : « *Ce peuple s'approche de moi avec leurs lèvres ; mais leur « cœur » (leur tour de contrôle, leur âme) est loin de moi.* »

S'il fallait une preuve supplémentaire, nous pourrions attirer l'attention sur le fait que le mot « *cœur* » se trouve dans la Bible plus de trois fois plus souvent que le mot « *volonté* », même si près de la moitié des références à ce dernier se réfèrent à la volonté de Dieu !

Lorsque nous affirmons que c'est le « *cœur* » et non la « *volonté* » qui motive l'homme, nous ne nous contentons pas de nous efforcer d'utiliser des mots, mais nous insistons sur une distinction qui est d'une importance vitale.

Voici un individu devant lequel deux alternatives sont placées : laquelle choisira-t-il ? Nous répondons, celle qui est le plus agréable à son « *cœur* ».

Le cœur est le noyau le plus intime de son être. C'est la résidence de l'âme ; Par conséquent, il est identifié à l'âme.

La reine du sud 13.06.58 P :46 *Comment pouvez-vous voir Dieu à moins que Dieu ne soit en vous ? Comment pouvez-vous tirer du sang d'un navet ? Il n'y a pas de sang dedans. De la même manière, vous ne pouvez pas avoir un croyant à moins que Dieu ne soit là pour faire de lui un croyant.*

Alors, qu'avez-vous ? Vous avez des croyants et des incroyants, mais vous n'avez pas de vrais croyants parce qu'ils ne passent pas le test de la Parole.

Il ne doit pas s'agir d'une expérience intellectuelle, mais d'une expérience dans le cœur. Vous savez, le vieil incrédule a dit, il y a bien des années, que Dieu avait commis une erreur. Il a dit : « Il n'y avait rien dans le cœur, aucune faculté mentale pour croire ; Il voulait dire dans votre tête. S'Il avait voulu dire « tête », Il aurait dit : « tête ».

Je veux dire, Dieu comprend l'anglais, Il comprend le français, Il comprend l'espagnol. Il les comprend tous. Il n'aurait pas fait cette erreur stupide.

Il a dit : « Cœur. » Or, il y a deux ans, j'étais à Chicago, et j'ai lu la une des journaux : La science a découvert que dans le cœur humain, pas dans l'animal, dans le cœur humain, il y a une petite cellule minuscule, ou plutôt un petit compartiment minuscule, qui n'a même pas de cellule à l'intérieur. (Donc, c'est très petit.)

Et ils ont dit : « C'est la résidence de l'âme. » Après tout, donc, un homme croit depuis son cœur. Vous pensez avec votre esprit, mais vous croyez avec votre cœur. Voyez ?

Pourquoi est-il si difficile de vivre la vie chrétienne ? 03.03.57 Après-midi P :25 *La vieille église a besoin de naître de nouveau. Or, Il n'a jamais dit : « Je vais perfectionner le vieux cœur. » Il a dit : « J'ôterai de vous le vieux cœur de pierre et en mettrai un nouveau. » Ce nouveau cœur...*

Ce nouveau cœur se trouve en plein milieu de votre être le plus intime. Le cœur est le lieu de résidence de l'âme.

Avant que le pécheur ne se mette à avoir une vie de vertu et de piété, et d'une vie de satisfaction du péché, que suivra-t-il ou choisira-t-il ? Oh là là, bien sûr, la deuxième option. Et pourquoi ? Pourquoi choisit-il cette dernière option ? Parce que c'est **son** choix.

Mais cela prouve-t-il que la volonté soit souveraine ? Pas du tout. Revenez de l'effet à la cause. Pourquoi le pécheur choisit-il une vie de satisfaction du péché ?

Parce qu'il la préfère, et qu'il la préfère en effet (nonobstant tous les arguments contraires), bien que, bien sûr, il ne jouisse pas des effets d'une telle conduite. Et pourquoi la préfère-t-il ? Parce que son cœur est pécheur.

De la même manière, quand le chrétien est confronté aux mêmes alternatives, et il choisit et s'efforce de mener une vie de piété et de vertu. Pourquoi ? Parce que *Dieu lui a donné un cœur nouveau ou une nouvelle nature.*

Voilà pourquoi. Je n'ai jamais compris comment les gens peuvent s'asseoir et se dire chrétiens, et aller dans les bars, courir après et tout le reste et dire, oh, je crois au message. Vous ne croyez pas au message. Vous croyez ce qu'il y a dans votre cœur, et c'est ça pécher.

Par conséquent, nous pouvons dire que ce n'est pas la volonté qui rend le pécheur insensible à tous les appels à « abandonner sa voie », mais c'est son « *cœur* » corrompu et mauvais. Il ne viendra pas à Christ, parce qu'il ne le veut pas, et il ne le veut pas parce que son cœur Le hait et s'identifie au péché :

Pourquoi pensez-vous qu'ils entrent dans un bar la nuit où toutes les lumières sont tamisées ? Parce qu'ils n'aiment pas ce qu'ils font. Je veux dire, mais ils aiment effectivement ce qu'ils font. Autrement dit, ils aiment l'atmosphère. Ils aiment cacher leur péché.

Dans **Jérémie 17 :9**, nous lisons : *Le cœur est trompeur par-dessus toutes choses, et désespérément méchant ; qui peut le connaître ?*

En définissant la volonté, nous avons dit plus haut que « *la volonté est la faculté de choisir, la cause immédiate de toute action.* »

Nous disons la cause immédiate, car la volonté n'est pas la cause première d'une action, pas plus que la main. Tout comme la main est contrôlée par les muscles et les nerfs du bras, et le bras par le cerveau.

Ainsi, la volonté est la servante de l'esprit, et l'esprit, à son tour, est affecté par diverses influences et motivations qui s'exercent sur lui.

Mais on peut se demander si la Bible ne fait pas appel à la volonté de l'homme ? La Bible ne dit-elle pas dans **Apocalypse 22 :17** : « *Et quiconque veut, qu'il prenne de l'eau de vie gratuitement.* » ?

Et pourtant, notre Seigneur ne dit-il pas dans **Jean 5 :40** : « *Et vous ne voulez pas venir à moi, pour avoir la vie.* » ? Donc, notre réponse est la suivante ; l'appel de la Bible ne s'adresse pas toujours à la « volonté » de l'homme ; Elle s'adresse aussi à d'autres de ses facultés. Autrement dit, ce n'est pas parce qu'il dit 'quiconque veut' que tout le monde voudra.

Par exemple : « *Que celui qui a des oreilles pour entendre entende.* » Et pourtant, la Bible dit aussi : « *Ecoute et ton âme vivra*, Et bien sûr, nous connaissons tous le verset : « *La foi vient de ce qu'on entend* »,

Vous voyez, il y a beaucoup de choses différentes qui sont dites à propos d'entendre. La foi vient par entendre ou par la compréhension, mais si vous ne comprenez pas, vous n'aurez pas la foi. Bien sûr, si vous entendez ou comprenez, votre âme vivra, mais que se passe-t-il si vous ne comprenez pas ?

Ainsi, quand il dit celui qui a des oreilles pour entendre, il parle de ceux qui peuvent comprendre. Pas seulement entendre avec vos oreilles. Mais vous comprenez ce que vous entendez.

Je me souviens qu'une fois, j'étais à l'université, et j'étudiais pour l'examen final de français avec quelques camarades de classe, et un gars est arrivé, dont on pouvait dire qu'il était drogué. Et il s'est approché de nous et il a dit : « Hé, les ampoules bleues, les gars. Les ampoules bleues. » Nous ne comprenions pas où il était. Et je ne pense même pas qu'il savait où il était. Pas vrai ? Mais, voyez-vous, les mots pour eux n'étaient que n'importe quoi. Je veux dire, il a dû penser à Kmart ou quelque chose comme ça, parce qu'ils ont des ampoules bleues spéciales.

Ainsi, quand il dit celui qui a des oreilles pour entendre, il parle de ceux qui peuvent comprendre. Pas seulement entendre avec vos oreilles. Mais vous comprenez ce que vous entendez.

Entendre, reconnaître et agir sur la Parole 21.02.60 P :18 Frère Branham dit : *Premièrement, la foi vient de ce qu'on entend, de ce qu'on entend de la Parole de Dieu. Alors le croyant L'entend, Le reconnaît et agit en conséquence.*

Mais que se passe-t-il si vous l'entendez et que vous ne le reconnaissez pas ? Encore une fois, frère Michal, dites trois mots en polonais. Très bien, que quelqu'un me dise ce qu'il a dit ? Oui, je sais que vous le savez, et peut-être que Maya y arrive. Je ne sais pas. Mais alors, quand les mots ne signifient rien pour vous, comment pouvez-vous comprendre ce qu'ils signifient ? Vous ne le comprenez tout simplement pas. Vous voyez ? Entendre signifie donc comprendre.

L'homme charnel L'entendra, le son de Cela, mais jamais... « Écouter » signifie « comprendre » Cela.

Regarder, c'est regarder quelque chose, mais le voir, c'est le « comprendre ». « Si un homme ne naît de nouveau, il ne peut ni voir ni comprendre le Royaume de Dieu. » Voyez-vous, cela vient du prophète.

Donc, à moins qu'il n'ait des oreilles pour entendre et comprendre, alors il peut entendre, mais que se passe-t-il si ses oreilles ne sont pas faites pour comprendre, alors quoi.

Qu'arrivera-t-il s'il n'a pas le Saint-Esprit ? Il ne comprendra jamais, même s'il peut être assis sur le même banc, assis en train d'écouter le même prédicateur, mais il ne comprendra rien.

Jésus résume cette pensée dans **Matthieu 13 :10** *Alors les disciples s'approchèrent, et lui dirent : Pourquoi leur parles-tu en paraboles ?*

11 *Il répondit, et leur dit : Parce qu'il vous est donné de connaître les mystères du royaume du ciel ; mais à eux, il ne leur est pas donné.* Ainsi, la parabole signifie une chose pour vous, et elle signifie complètement

autre chose pour eux.

12 Car quiconque a, il lui sera donné, et il sera dans l'abondance ; mais quiconque n'a pas, ce qu'il a [ou pense avoir] lui sera même ôté.

13 C'est pourquoi je leur parle en paraboles, parce qu'en voyant ils ne voient pas, et **qu'en entendant ils n'entendent** ni ne comprennent.

14 Ainsi en eux s'accomplit la prophétie d'Ésaïe, qui dit : **En entendant vous entendrez et vous ne comprendrez pas** ; en voyant vous verrez, et vous ne discernerez pas.

15 Car le cœur de ce peuple s'est engraisé ; et ils sont devenus dur d'oreilles, ils ont fermé leurs yeux, de peur qu'ils ne voient avec leurs yeux, et **qu'ils n'entendent avec leurs oreilles, et qu'ils ne comprennent avec leur cœur**, (vous voyez, voilà votre âme), et qu'ils ne se convertissent, et que je ne les guérisse.

16 Mais bénis sont vos yeux car ils voient, et vos oreilles car elles entendent. Vous êtes donc bénis.

« De plus, nous voyons dans la Bible : « *Tournez-vous vers moi, et soyez sauvés.* » Et encore : « *Crois au Seigneur Jésus-Christ, et tu seras sauvé.* »

Et « *Venez maintenant et plaidons !* » Et pourtant « *Car c'est avec le cœur que l'homme croit et parvient à la justice* »,

Autrement dit, avec la compréhension. Que se passe-t-il s'ils n'ont pas de compréhension ? Vous pouvez parler à un baptiste. Je suis désolé, j'ai beaucoup d'amis baptistes, mais vous pouvez parler à un baptiste. Vous savez, j'aime mes petits-enfants.

Et l'autre jour, je rentrais de l'école, et Ella n'a que dix ans, et elle s'est mise à dire qu'il y avait un certain prédicateur qui nous enseignait la théologie. Et elle dit : « Je ne vois rien de ce qu'il dit dans la Bible. » Il n'utilise tout simplement pas la Bible. Il essaie d'enseigner ses propres paroles.

Et puis je parlais à un frère, au téléphone, et les enfants étaient là, et le frère a mentionné qu'il y avait des gens qui essayaient de danser autour de l'église, peu importe. Et Ella, elle s'est mise à rire.

Elle a dit : « C'est vraiment ridicule. Je ne vois pas cela dans la Bible. »

Je veux dire, David a dansé autour de l'arche, mais ces gens dansent dans l'église et ils font une grosse adaptation, et ils pensent qu'ils ont une marche de Jéricho, et ils sont tellement à côté de la plaque, ce n'est pas drôle. Et alors, de la bouche des bébés, vous savez ?

Et donc c'est juste intéressant de savoir que même les enfants, nos enfants, je veux dire, j'avais l'habitude de dire la même chose de mes enfants il y a 30 ans. J'ai dit que mes enfants pouvaient mener la plupart des prédicateurs par le bout du nez, juste à cause de ce qu'ils savent de la Bible, et les prédicateurs ne connaissent pas la Bible, ils ne font qu'enseigner, se concentrer sur la famille et le fait de bien se sentir et d'avoir de belles émotions et tout. Mais il est dit, et avec le cœur ou la compréhension, l'homme croit et parvient à la justice. Eh bien, qu'est-ce que la justice ? C'est une sagesse juste. Ainsi, avec le cœur, avec la compréhension,

vous croyez en vue d'une bonne façon de penser.

2. Nous examinerons l'esclavage de la volonté humaine.

Dans toutes les pensées qui se proposent de traiter de la volonté humaine, de sa nature et de ses fonctions, il faut respecter la volonté de trois hommes différents, à savoir Adam non déchu, le pécheur, et le Seigneur Jésus-Christ.

En Adam non déchu, la volonté était libre, libre dans les deux sens, libre envers le bien et libre envers le mal. Adam a été créé dans un état d'innocence, mais pas dans un état de sainteté, comme on le suppose et l'affirme si souvent.

En Adam, il n'y avait en lui aucun préjugé contraignant envers le bien ou le mal, à l'exception d'une chose. Dieu lui a dit ce qui était bon, c'était donc son parti pris, et en tant que tel, Adam différait radicalement de tous ses descendants, ainsi que de « *l'Homme Christ Jésus* ».

Mais avec le **pécheur**, c'est très différent. Le pécheur naît avec une volonté qui n'est pas dans un état d'innocence, parce qu'il y a en lui un cœur qui est « *trompeur par-dessus tout et désespérément méchant* », ce qui lui donne un penchant pour le mal.

C'est ce qui s'est passé à la chute. C'est ce qui s'est passé quand Noé prit une femme qui était de l'autre race d'individus à ce moment-là, et maintenant la progéniture de ce temps-là a un cœur qui est trompeur par-dessus tout et désespérément méchant. Alors maintenant, nous dépendons de la souveraineté de Dieu et de l'élection.

De même, avec le Seigneur Jésus, c'était très différent : Il différait aussi radicalement d'Adam non déchu.

Le Seigneur Jésus-Christ ne pouvait pas pécher parce qu'il était le « *Saint de Dieu*. » Et frère Branham a dit qu'Il n'avait pas contourné Sa théophanie. Il savait qui Il était. Le mot « **of** » [« **de** » en français ; Note du Trad.] parle de la source, c'est « **Out From** » [**sortant de**].

Avant de naître dans ce monde, il a été dit à Marie, **Luc 1 :35** nous dit : « *Le Saint-Esprit viendra sur toi, et la puissance du Très-Haut te couvrira de son ombre ;*

C'est pourquoi aussi cette sainte chose qui naîtra de toi sera appelé le Fils de Dieu. »

En parlant donc avec respect, nous disons que la volonté du Fils de l'homme n'était pas capable de se tourner vers le bien ou vers le mal.

La volonté du Seigneur Jésus était biaisée en faveur de ce qui est bon parce que, à côté de son humanité sans péché, sainte et parfaite, se trouvait sa Divinité éternelle. Ou nous dirons simplement que Dieu était en Lui.

Maintenant, en contraste avec la volonté du Seigneur Jésus, qui était biaisée vers le bien. Et nous disons le bien, lorsque nous disons les pensées de Dieu. Et la volonté d'Adam qui, avant sa chute, était dans un état capable de se tourner vers le bien ou vers le mal. Et en fait, Adam ne s'est tourné ni vers le bien ni vers le mal, mais c'était Eve.

La volonté du pécheur est orientée vers le mal, et n'est donc libre que dans une seule direction, à savoir dans la direction du mal. La volonté du pécheur est asservie parce qu'elle est esclave et qu'elle est la servante d'un cœur dépravé.

En quoi consiste alors la liberté du pécheur ? Cette question est naturellement suggérée par ce que nous venons de dire ci-dessus. Le pécheur est « libre » dans le sens où il n'est pas forcé de l'extérieur.

Dieu ne force jamais le pécheur à pécher. Mais le pécheur n'est pas « libre » de faire le bien ou le mal, parce qu'un mauvais cœur intérieur l'incline toujours vers le péché.

Illustrons ce que nous avons à l'esprit. Je tiens un livre à la main. Je le relâche ; Que se passe-t-il ? Il tombe. Je veux dire, il tombe tout simplement.

Dans quelle direction tombe-t-il ? En bas ? Toujours vers le bas. Pourquoi ? Parce que, en réponse à la loi de la gravité, son propre poids le fait tomber.

Supposons que je désire que ce livre occupe une position trois pieds plus élevée qu'aujourd'hui ; Alors quoi ? Il faut que je le soulève ; Une puissance extérieure à ce livre doit l'élever. C'est moi. Ma main lâche. Il va tomber. D'accord, il doit donc y avoir une puissance, c'est-à-dire moi qui l'élève plus haut de 3 pieds.

Telle est la relation que l'homme déchu entretient avec Dieu. Tant que la puissance divine le soutient, il est préservé de plonger encore plus profondément dans le péché ; Qu'on lui retire cette puissance, et il tombe. Et pensez-y, quand le Saint-Esprit se retirera de la terre, son propre poids (de péché) l'entraînera vers le bas.

Dieu ne le pousse pas vers le bas, pas plus que je ne l'ai fait pour ce livre. Que toute contrainte divine soit supprimée, et tout homme est capable de devenir ou deviendrait un Caïn, un Pharaon, un Judas.

Et vous voyez que le Saint-Esprit est en train de S'en aller. Il S'apprête à partir, et Il Se retire. Et vous voyez en quelque sorte les résultats de cela. Il suffit de regarder il y a dix ans, nous n'avions pas la folie des travestis et toutes ces autres choses que nous avons aujourd'hui. C'est-à-dire en dix ans.

Pensez simplement, depuis que le téléphone portable a été inventé en 2008, nous n'avons pas eu la dépravation que nous voyons aujourd'hui. C'est presque comme si le téléphone portable avait été conçu pour faire frire le cerveau des gens. Parce que vous tenez votre téléphone portable contre votre tête et que vous le retirez, il va être rouge. Pourquoi ? C'est un micro-ondes. C'est un champ électromagnétique. C'est un micro-ondes. C'est un mini micro-ondes. C'est en train de vous frire le cerveau. C'est pourquoi je dis que si vous en avez un, gardez-le simplement sur haut-parleur pour qu'il soit loin de vous.

Dieu ne le pousse pas vers le bas, pas plus que je ne l'ai fait pour ce livre. Que toute contrainte divine soit supprimée, et tout homme est capable de devenir, deviendrait, un Caïn, un Pharaon, un Judas.

Et ils sont pires. Vous parlez de la semence du serpent, à la Maison Blanche.

Ils ont tout éclairé. Et les arcs-en-ciel, que je trouvais drôle.

Je parlais à frère Conrad hier soir. Il m'a appelé. Non, il m'a écrit. Alors je l'ai appelé et nous parlions, et il m'a dit que sa fille, elle avait neuf ans, et elle a dit. Et ils parlaient de ce qui se passait à l'école où elle allait, je n'arrive pas à y croire.

Elle dit qu'ils ont mis ces drapeaux là-haut. Ils ont six couleurs de l'arc-en-ciel. Elle a dit : « Mais il y en a sept dans la Bible. » Donc, il manque au moins un mot, ou ils mettent huit couleurs. Et elle s'en va, c'est aussi ajouter. Donc, vous voyez, même les enfants apprennent à discerner le bien du mal parce que je crois que leur semence est de Dieu.

Comment donc le pécheur est-il en route pour le ciel ? Par un acte de sa propre volonté ? Non. Une puissance extérieure à lui-même doit s'emparer de lui et le soulever jusqu'au bout.

Et c'est pourquoi je suis si reconnaissant. Pouvez-vous imaginer un Dieu qui crée tout l'univers ? Chaque insecte, chaque brin d'herbe, chaque arbre, chaque pollen qui s'y trouvent. Je veux dire, chaque personne, chaque animal. Mais il prend le temps de répondre à vos prières.

Il prend le temps de consoler votre cœur. Il prend le temps de vous aider à vous relever quand vous êtes déprimé, de vous relever quand vous passez un moment malheureux.

Or, eh bien, sur 7 milliards de personnes sur terre, et Dieu fait des choses pour vous personnellement, vous parlez d'un merveilleux Père. Il aime Ses enfants tout comme vous aimez vos enfants. Il aime Ses enfants.

Je n'oublierai jamais, je me promenais dans le parking l'autre jour, et l'un de mes petits-enfants, je ne dirai pas leur nom pour ne pas les embarrasser. Il tend la main et m'attrape la main, et je pense que c'est une chose si merveilleuse qu'il envisageait de prendre la main de grand-père. Maintenant, je n'avais pas besoin qu'il me tienne la main, pour que je puisse marcher. Je peux bien marcher, mais il l'a fait par affection. Et je me suis dit : « Combien Dieu aime quand vous tenez Sa main et qu'Il tient votre main. »

Nous nous attendons à ce que Lui, en tant que Père, vous tienne la main pour vous empêcher de tomber. Mais quand vous lui rendez la pareille et que par amour, vous êtes Son enfant, vous Lui tenez la main. N'est-ce pas là une pensée formidable, de prendre le temps de vos petites vies bien remplies pour reconnaître votre Père et Lui faire savoir combien vous L'aimez ?

Comment alors le pécheur, à mon avis, est-il en route pour le ciel ? Par un acte de sa propre volonté ? Non. Une puissance extérieure à lui doit se baisser et s'emparer de lui et le soulever d'un bout à l'autre.

Le pécheur est libre, mais libre dans une seule direction, Il est libre de tomber, libre de pécher.

Comme la Parole l'exprime dans **Romains 6 :20** : « *Car lorsque vous étiez les serviteurs du péché, vous étiez libres à l'égard de la justice.* » Le pécheur est libre de faire ce qu'il veut, toujours ce qu'il veut (sauf si Dieu le retient), mais son plaisir est de pécher.

Au début de ce sermon, nous avons insisté sur le fait qu'une conception correcte de (la nature et la fonction) de la volonté est qu'elle constitue un test fondamental de la justesse (juste sagesse) théologique, ou de la solidité doctrinale.

Nous souhaitons amplifier cette affirmation et tenter d'en démontrer l'exactitude.

Je peux simplement utiliser l'exemple de ma petite-fille, et je peux dire, voyez-vous, qu'elle a une sagesse juste. Elle a la Parole. Et quand quelqu'un qui est en position d'autorité prêche quelque chose de contraire à la Parole, elle n'a pas besoin que papa dise : « Eh bien, ceci était faux, et ceci est bon. » Elle le sait déjà. Elle est en train d'apprendre, vous voyez ? Vos enfants ne sont donc pas des créatures stupides. Ils savent ce qui est juste et ce qui est faux, où ? dans leur âme.

La (liberté de) ou (l'esclavage de) la volonté était la ligne de démarcation entre l'augustinisme et le pélagianisme, et plus récemment entre le calvinisme et l'arminianisme. Maintenant, nous comprenons tous, nous dirons que typiquement un arminianisme est un pentecôtiste unitaire typique. Ce sont des légalistes. D'accord, alors vous avez un calviniste qui est l'Église de Dieu ou les Assemblées de Dieu. En gros, ils se disent : « Eh bien, nous allons y arriver, donc nous ne nous soucions pas de la façon dont nous vivons. »

Réduit en des termes simples, cela signifie que la différence impliquée était l'affirmation ou la négation de la dépravation totale de l'homme. En prenant l'affirmative, nous allons maintenant considérer,

3. L'impuissance de la volonté humaine.

Est-ce dans le principe de la volonté de l'homme d'accepter ou de rejeter le Seigneur Jésus-Christ comme Sauveur ?

En admettant que l'Évangile soit prêché au pécheur, que le Saint-Esprit le convainque de sa condition perdue, n'est-ce pas, en dernière analyse, au pouvoir de sa propre volonté de résister ou de s'abandonner à Dieu ?

La réponse à cette question définit notre conception de la dépravation humaine. Que l'homme soit une créature déchue, tous les soi-disant chrétiens l'admettront, mais ce que beaucoup d'eux entendent par « déchu » est souvent difficile à déterminer.

Parce que je connais des gens qui ont des tatouages sur tout le corps, et ils se disent chrétiens. Maintenant, pourquoi auraient-ils alors des tatouages sur tout le corps ? À cause de leur nature pécheresse.

L'impression générale semble être que l'homme est maintenant mortel, qu'il n'est plus dans l'état où il a quitté les mains de son Créateur, qu'il est sujet à la maladie.

On suppose qu'il hérite de mauvaises tendances ; mais que s'il emploie ses pouvoirs au mieux de ses capacités, d'une manière ou d'une autre, il sera enfin heureux.

Oh, combien on est loin de la triste vérité ! Les infirmités, la maladie et même la mort corporelle ne sont que des bagatelles en comparaison des effets moraux et spirituels de la Chute !

Ce n'est qu'en consultant la Bible que nous pouvons nous faire une idée de l'étendue de cette terrible calamité.

Autrement dit, vous avez des gars sur Internet, partout sur Internet : « Oh, nous sommes chrétiens. Oh,

nous croyons à la responsabilité et tout cela. » Et ils ont des coupes de cheveux punk, ils ont des boucles d'oreilles, ils ont des boucles inappropriées au nez en métal. Ils sont comme des bêtes brutes faites pour être prises et détruites, et pourtant ils se disent chrétiens. Alors, qu'est-ce qu'un chrétien ? Un chrétien est semblable à Christ. Voilà tout. Ressemblez-vous à Christ ? Eh bien, pas exactement. Je sais que personne n'est parvenu à la gloire de Dieu et de cette espèce. Eh bien, oui, c'est vrai. Mais si vous savez cela, alors pourquoi vivez-vous comme vous vivez ? Vous voyez ?

Quand nous disons que l'homme est totalement dépravé, nous voulons dire que l'entrée du péché dans la constitution humaine a affecté toutes les parties et toutes les facultés de l'être humain. La dépravation totale signifie que l'homme est, en esprit, en âme et en corps, esclave du péché et captif du diable.

Éphésiens 2 :2 dit que l'homme marche « *selon le prince de la puissance de l'air, l'esprit qui maintenant agit dans les enfants de la désobéissance* ».

Et qu'y a-t-il de plus répandu que le prince de la puissance de l'air ? Comme tout le monde est tout le temps sur son téléphone portable, ils écoutent le prince et la puissance de l'air. Et voilà. Utilisez-vous votre téléphone comme un outil pour faire des recherches sur le message ? Utilisez-vous votre téléphone comme un outil pour écouter le prince de la puissance de l'air ?

Cette affirmation ne devrait pas avoir besoin d'être discutée, c'est un fait commun de l'expérience humaine. L'homme est incapable de réaliser ses propres aspirations et de matérialiser ses propres idéaux. Il ne peut pas faire les choses qu'il voudrait.

Il y a une incapacité morale qui le paralyse. C'est la preuve qu'il n'est pas un homme libre, mais plutôt l'esclave du péché et de Satan.

Jean 8 :44 « *Vous êtes issus de votre père le diable, et vous voulez accomplir les convoitises (désirs) de votre père.* ». C'est déjà inné. C'est en vous, par votre ADN.

Le péché est plus qu'un acte ou une série d'actes ; C'est un état ou une condition : c'est ce qui se trouve en arrière-plan et produit les actes. Le péché a pénétré et imprégné toute la constitution de l'homme.

Le péché a aveuglé l'entendement, corrompu le cœur et aliéné la pensée de Dieu.

Et la volonté n'y a pas échappé. La volonté est sous la domination du péché et de Satan.

Par conséquent, la volonté n'est pas libre. En un mot, les affections aiment comme elles aiment et la volonté choisit comme elle le fait à cause de l'état du cœur, et parce que **le cœur est trompeur par-dessus tout et désespérément méchant**.

Romains 3 :11 « *Il n'y a personne qui cherche Dieu* ».

Permettez-moi de répéter la question ; Est-il dans le pouvoir de la volonté du pécheur de s'abandonner à Dieu ? Répondons à cette question en posant d'autres questions.

L'eau (d'elle-même) peut-elle s'élever au-dessus de son propre niveau ?

Une chose propre peut-elle sortir d'une chose impure ? C'est ce que Jésus a dit.

La volonté peut-elle renverser toute la tendance et la pression de la nature humaine ?

Ce qui est sous la domination du péché peut-il être à l'origine de ce qui est pur et saint ?

Et notre réponse à tout cela est « non ». Si jamais la volonté d'une créature déchue et dépravée est, à mon avis, orientée vers Dieu, il faut qu'une puissance divine s'exerce sur elle pour vaincre les influences du péché qui tirent dans la direction opposée.

Comme je l'ai dit. Vous avez le livre. Le livre peut-il rester ici sans puissance ? Que diriez-vous de vous lever ? Il faut juste que vous ayez ma main. Il n'y a aucun moyen, frères et sœurs, que vous soyez dans ce message si Dieu ne vous y a attiré.

Ce n'est qu'une autre façon de dire : **Jean 6 :44** : « *Personne ne peut venir à moi, sauf si le Père qui m'a envoyé ne l'attire ; et je le ressusciterai au dernier jour.* ».

Autrement dit, le peuple de Dieu doit être disposé au jour de sa puissance, comme nous le lisons dans **Psaumes 110 :3**.

Il a été dit : « Si Christ est venu pour sauver ce qui est perdu, le libre arbitre n'a pas sa place ». Ce n'est pas que Dieu empêche les hommes de recevoir Christ, loin de là.

Mais même quand Dieu utilise toutes les incitations possibles, tout ce qui est capable d'exercer une influence dans le cœur humain de l'homme, cela ne sert qu'à montrer que l'homme n'en aura aucune, qu'il est si corrompu dans son cœur.

Et qu'il décida de ne pas se soumettre à Dieu (même si c'est le diable qui l'encourage à pécher) que rien ne peut l'engager à recevoir le Seigneur et à renoncer au péché.

Si par les mots « liberté de l'homme », ils veulent dire que personne ne le force à rejeter le Seigneur, cette liberté existe pleinement.

Mais si l'on dit qu'à cause de la domination du péché, dont il est l'esclave, il ne peut échapper à sa condition et choisir le bien, tout en reconnaissant que c'est le bien.

Alors il n'a aucune liberté. Il n'est pas soumis à la loi, et ne peut pas l'être, c'est pourquoi « **ceux qui sont dans la chair ne peuvent plaire à Dieu.** »

C'est pourquoi vous voyez tous ces soi-disant chrétiens à l'antenne, et la plupart d'eux, honnêtement, presque chacun d'eux, il y a quelque chose à leur sujet que vous pouvez dire qui n'est pas chrétien. Ils ne sont pas chrétiens. Les chrétiens ne se percent pas le nez et ne portent pas sept boucles d'oreilles aux oreilles et au nombril, et ne portent pas de dos nu, ni les hommes ne portent des coupes de cheveux à pointes et tout. Je veux dire, les chrétiens n'agissent pas comme ça. Ils agissent comme Christ. D'accord ?

La volonté n'est pas souveraine ; C'est un serviteur, parce qu'influencée et contrôlée par les autres facultés de l'être humain. Le pécheur n'est pas un être doté du libre arbitre parce qu'il est esclave du péché.

C'est ce que laissent clairement entendre les paroles de notre Seigneur dans **Jean 8 :36** : « *Si donc le Fils vous affranchit, vous serez vraiment affranchis* ».

L'homme est un être rationnel et, en tant que tel, responsable et redevable devant Dieu, mais affirmer qu'il est un être doté du libre arbitre, c'est nier qu'il est totalement dépravé dans la volonté comme dans tout le reste.

Or si vous réfléchissez. Nous allons changer. Lorsque nous partirons d'ici, nous nous comprendrons que nous ne sommes pas aptes, et que nous serons de bonnes personnes. Ecoutez, ils viennent tous contre le campement de Dieu et de Ses saints, après le trône blanc. Il y en aura encore, ... je ne dirai pas de noms. Mais ils seront exactement ce qu'ils sont, des réprouvés. D'accord ? Ils ne vont pas changer. Ils ne vont pas voir que tout a changé autour d'eux, et donc ils feraient mieux de changer avec le temps. Non, ils ne le feront pas. Ils sont créés pour être pris et détruits.

L'homme est un être rationnel et, en tant que tel, responsable et redevable devant Dieu, mais affirmer qu'il est un être moral d'ôté du libre arbitre, c'est nier qu'il est totalement dépravé dans la volonté comme dans tout le reste.

Parce que la volonté de l'homme est gouvernée par son esprit et son cœur, et parce que ceux-ci ont été viciés et corrompus par le péché, il s'ensuit que si jamais l'homme doit se tourner vers Dieu,

Dieu lui-même doit œuvrer en lui, comme nous le lisons dans **Philippiens 2 :13** : « *à la fois le vouloir et le faire selon son bon plaisir* ». Mais comme le dit la Bible, cela ne peut pas être fait sans commencer par : « Car c'est Dieu qui produit en vous » ... comme ce verset le commence si clairement.

La liberté dont l'homme se vante est en vérité la « servitude de la corruption » ; il « *sert divers convoitises et plaisirs* ». Comme l'a dit un serviteur de Dieu profondément instruit, l'homme est impuissant quant à sa volonté. Il n'a pas de volonté, favorable à Dieu.

Je crois au libre arbitre, mais c'est une volonté qui n'est libre que d'agir selon sa propre nature. Une colombe n'a pas la volonté de manger des charognes ; Un corbeau n'a pas la volonté de manger la nourriture propre de la colombe. Mettez la nature de la colombe dans le corbeau et il mangera la nourriture de la colombe. Satan ne pouvait avoir aucune volonté de sainteté.

Nous le disons avec révérence, Dieu ne peut avoir aucune volonté pour le mal. L'arbre corrompu ne peut pas produire de bons fruits, et le bon arbre ne peut pas produire de fruits corrompus.

Le pécheur, dans sa nature pécheresse, ne pourrait jamais avoir de volonté selon Dieu. Pour cela, il doit naître de nouveau. Par conséquent, nous voyons que la volonté est réglée par sa nature.

Ainsi, ceux qui insistent aujourd'hui sur le libre arbitre de l'homme naturel croient précisément ce que Rome enseigne à ce sujet !

Que les catholiques romains et les Arméniens marchent main dans la main peut être vu par de nombreux décrets publiés par le Concile de Trente : « Si quelqu'un affirme qu'un homme régénéré et justifié est tenu de croire qu'il est certainement du nombre des élus (ce que **1 Thessaloniens 1 :4-5** enseigne clairement.) « Qu'un tel soit maudit » !

« Si quelqu'un affirme avec une certitude positive et absolue qu'il aura certainement le don de persévérance jusqu'à la fin » (ce qui est promis par Jésus dans **Jean 10 :28-30**, il est dit : « Qu'il soit maudit » !

Le travail superficiel de beaucoup d'évangélistes professionnels des 100 dernières années est en grande partie responsable des vues erronées qui ont cours aujourd'hui sur l'esclavage de l'homme naturel.

Encouragés par la paresse de ceux qui sont sur les bancs d'église dans leur incapacité à « *éprouver toutes choses et à retenir ce qui est bon* », comme nous le voyons dans **1 Thessaloniens 5 :21**.

La chaire évangélique moyenne donne l'impression que c'est entièrement au pouvoir du pécheur qu'il soit sauvé ou pas.

Il est dit que « *Dieu a fait sa part, maintenant l'homme doit faire la sienne* ».

Si vous n'étudiez pas votre Bible tous les jours, vous êtes paresseux, purement paresseux, et vous tomberez. Vous n'allez pas dire : « Eh bien, je suis prédestiné ».

Gloire à Dieu ! C'est un homme qui m'a dit cela, et il est allé en prison pour pédophilie. « J'ai toujours cru que j'étais la semence royale. » J'ai dit : « Peu m'importe quelle semence vous êtes. Si vous n'êtes pas vivifié, si vous n'êtes pas fait pour vivre, vous êtes une semence morte. »

Et j'ai dit : « Vous irez en enfer. » Alors ne me dites pas que vous n'avez pas besoin de lire votre Bible.

Ne me dites pas que vous n'avez pas besoin de comprendre ce message. Trop de gens dans trop d'églises ne sont que des brebis stupides qui sont crédules et croient tout ce que le pasteur leur dit. Si je ne prêche pas cela à partir du message et de cette Bible, alors vous n'avez même pas besoin de croire cela, parce que je ne suis pas confirmé. Mais nous avons une parole confirmée que nous prêchons.

Il est dit que « *Dieu a fait sa part, maintenant l'homme doit faire la sienne* ». Ou comme le disait Benjamin Franklin : « *Dieu aide ceux qui s'aident eux-mêmes* ».

Eh bien, hélas, que peut faire un homme sans vie ? Il ne peut pas s'en empêcher, et l'homme par nature est, selon **Éphésiens 2 :1** : « *mort dans ses offenses et ses péchés* » !

Si vous êtes mort dans vos offenses et dans le péché, vous ne pouvez pas vous en empêcher. Désolé.

Benjamin Franklin ne savait donc pas de quoi il parlait.

Si l'on croyait vraiment cela, il y aurait plus de dépendance à l'égard du Saint-Esprit pour venir avec sa puissance miraculeuse, et moins de confiance dans nos propres tentatives de « *gagner des hommes à Christ* ». Pourquoi deviendrais-je missionnaire ? Parce que je veux gagner des âmes pour Christ. Vraiment ? Comment

pouvez-vous gagner une âme dépravée ?

Allez, vous pouvez enseigner aux autres et vous pouvez enseigner la parole. Et j'espère qu'il y a peut-être une âme là-bas que vous, qui est en fait la semence de Dieu. Et par votre influence, vous pouvez les aider à comprendre. Mais vous n'allez pas gagner les masses. Vous ne pouvez pas aller dans un parc aujourd'hui et dire : « Oh, je vais conduire tous ces gens à Jésus. » Quel Jésus prêchez-vous ? En effet, à cause de Celui que je prêche, je serais chassé du parc.

Vous ne pouvez pas gagner un homme à Christ à moins que Dieu ne L'ait déjà choisi en Christ avant que le monde ne soit façonné. (Les fondations du monde.) Dieu doit attirer cet homme.

Lorsqu'ils s'adressent à ceux qui ne sont pas sauvés, les prédicateurs établissent souvent une analogie entre l'envoi de l'Évangile par Dieu au pécheur et à un malade alité, avec un médicament de guérison sur une table à ses côtés : tout ce qu'il a à faire est de tendre la main et la prendre.

Mais pour que cette illustration soit fidèle à l'image que la Bible nous donne du pécheur déchu et dépravé,

Il est comme le malade alité et il est décrit comme quelqu'un qui est aveugle comme nous le voyons dans **Éphésiens 4 :18**, de sorte qu'il ne peut pas voir le médicament.

Ses mains sont paralysées, comme nous le lisons dans **Romains 5 :6**, de sorte qu'il ne peut les atteindre.

Et finalement, non seulement son cœur est dépourvu de toute confiance dans le remède, mais il est rempli de haine contre le médecin lui-même, comme il nous est dit dans **Jean 15 :18** où, après leur avoir prouvé qu'il était le Fils de Dieu, ils Le haïssaient encore plus.

Christ n'est pas venu ici pour aider ceux qui étaient prêts à s'aider eux-mêmes, mais pour faire, pour son peuple, ce qu'ils ne pouvaient faire pour eux-mêmes :

Ésaïe 42 :7 *Pour ouvrir les yeux des aveugles, pour faire sortir de prison les prisonniers, et hors du cachot ceux qui sont assis dans l'obscurité.*

Maintenant, pour terminer, anticipons et éliminons l'objection habituelle. « **Pourquoi prêchons-nous l'Évangile si l'homme est impuissant à répondre ? Pourquoi ordonner au pécheur de venir à Christ, si le péché l'a tellement asservi qu'il n'a pas le pouvoir de venir de lui-même ?** »

Mais notre réponse est : Nous prêchons l'Évangile parce qu'il nous est commandé de le faire, et ce faisant, nous pouvons avoir un effet sur ceux qui sont destinés à la Vie Éternelle, sachant très bien que tous les hommes n'ont pas leur source en Dieu. Mais peut-être que certains ont leur source en Dieu. Il y en a qui ont leur source en Dieu.

Et nous savons donc que tous les hommes ne répondront pas comme nous le voyons dans **Marc 16 :15** « *Et bien que pour ceux qui périssent, c'est une folie* »,

Pourtant, il nous est dit dans **1 Corinthiens 1 :18** : « *Pour nous qui sommes sauvés, c'est la puissance de Dieu* »

1 Corinthiens 1 :25 *la folie de Dieu est plus sage que les hommes, et la faiblesse de Dieu est plus forte que les hommes.*

Mais nous lisons dans **Éphésiens 2 :1** que « *le pécheur est mort dans ses offenses et ses péchés*, et l'homme mort est tout à fait incapable de vouloir quoi que ce soit.

C'est pourquoi « *ceux qui sont dans la chair* (l'homme qui n'est pas régénéré) *ne peuvent plaire à Dieu* » (**Romains 8 :8**).

Pour la sagesse charnelle, il semble que le comble de la folie consiste à prêcher l'Évangile à ceux qui sont morts, et donc hors de portée de faire quoi que ce soit par eux-mêmes. « *Les voies de Dieu sont différentes des nôtres* ».

C'est pourquoi, les prophètes de Dieu connaissaient tous la méchanceté des hommes. Vous savez, c'est pour cela que Jonas s'est enfui. Il s'est enfui. Il ne voulait pas prêcher à une bande de réprobés. Mais il y en avait un ou deux là-bas, et il ne le savait pas. Et Dieu voulait aller là-bas pour attirer leur attention.

Pour la sagesse charnelle, il semble que le comble de la folie consiste à prêcher l'Évangile à ceux qui sont morts, et sont donc hors de portée de faire quoi que ce soit pour eux-mêmes. « *Les voies de Dieu sont différentes des nôtres* ».

Vous ne jetez pas votre canne à pêche à l'eau en espérant que vous attraperez tous les poissons du lac ou du ruisseau. Vous savez que c'est impossible. Mais vous lancez votre ligne dans l'eau dans l'espoir d'en attraper un ou plusieurs.

Ainsi, il plaît à Dieu, selon **1 Corinthiens 1 :21** « *par la folie de la prédication de sauver ceux qui croient.* »

L'homme peut considérer comme une folie de prophétiser à des « ossements morts » et de leur dire : « *Ô ossements desséchés, écoutez la parole du Seigneur* », comme il a été dit dans **Ézéchiel 37 :4**.

Ah ! Mais alors c'est la parole du Seigneur, et c'est par la Parole que Dieu a créé toutes choses visibles et invisibles. Donc, les paroles qu'il prononce comme Jésus l'a dit dans **Jean 6 :63**. « *elles sont esprit et elles sont vie.* »

Les sages qui se tenaient près de la tombe de Lazare pouvaient dire que c'est une preuve de folie quand le Seigneur s'adresse à un mort en disant : « Lazare, sors. » Ah ! Mais celui qui parlait ainsi était et est Lui-même la Résurrection et la Vie, et à Sa parole, même les morts vivront !

Nous allons donc prêcher l'Évangile, non pas parce que nous croyons que les pécheurs ont le pouvoir en eux-mêmes de recevoir le Sauveur.

Mais nous savons que « *l'Évangile lui-même est la puissance de Dieu pour le salut de tous ceux qui croient* », et parce que nous savons que « *tous ceux qui sont destinés à la vie éternelle* » croiront. **Actes 13 :48**.

Maintenant, remarquez, il est dit : « *C'est la puissance de Dieu pour tous ceux qui croient*. Alors, que se passe-t-il s'ils ne sont pas des croyants ? Alors la puissance du salut n'est pas pour eux, parce qu'ils ne croient pas.

Jean 6 :37 nous dit : « *Tout ce que le Père me donne viendra à moi ;* » Mais qu'en est-il de ceux que le Père ne Lui a pas donnés ? Pensez-vous que votre prédication va les sauver de toute façon ? Qui a fait de vous l'auteur de leur salut ?

Jean 10 :16 Et j'ai d'autres brebis qui ne sont pas de cette bergerie ; elles aussi je dois les amener, et elles entendront ma voix ; et il y aura un seul troupeau et un seul berger.

Ainsi donc, c'est au temps fixé par Dieu, car il est écrit : « *Ton peuple sera disposé au jour de ta puissance* » **Psaumes 110 :3** !

Et si nous avons le jour de Ta puissance dans un âge, c'est cet âge-ci.

Ce que nous avons exposé jusqu'à présent, c'est que les hommes se sont éloignés des enseignements de la Bible, prenant en compte les raisons des hommes plutôt que ce que Dieu a dit dans Sa Parole.

La condition de l'homme après la chute d'Adam est telle qu'il ne peut pas se retourner et se préparer par sa propre force naturelle et ses bonnes œuvres, à la vraie foi, et à l'appel à Dieu.

Mais Philippiens, souvenez-vous, **Philippiens 2 :13** « *C'est Dieu qui opère en vous le vouloir et le faire selon son bon plaisir* »

J'espère vous montrer que nous sommes complètement dépendants à 100% de notre Dieu qui est aussi notre Père.

Levons simplement la main et prenons-Lui la main. D'accord ? Dieu vous bénisse.

Bien-aimé Père, nous Te remercions simplement, Seigneur, pour Ta parole. Et nous Te demandons simplement, Seigneur, de bénir notre journée. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen.

© **Grace Fellowship Tabernacle**, mai 2024. Veuillez adresser toute correspondance ainsi que vos questions et commentaires au sujet de ce site Internet en Anglais à : briankocourek@yahoo.com